
Der Landrat verwies auf die Vorlage der Verwaltung, sowie auf die hierzu 
eingereichte Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion und auf die entsprechende Antwort 
der Verwaltung vom 30.05.2023. 
 
 


